



Iniciado el proyecto que estimulará la Responsabilidad Social Empresarial en el sector público

La pasada semana se puso en marcha el proyecto "Acelerando la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) en las empresas", sus promotores son ADIF (Administrador de Infraestructuras Ferroviarias), Garrigues Medio Ambiente y la Asociación de Empresas y Profesionales de la RSE Forética.

Este proyecto se inicia atendiendo a la actual falta de una imagen exacta y fiel de en qué grado se están cumpliendo los informes de sostenibilidad y Responsabilidad Social Empresarial en las empresas públicas.

Según declaraciones de Jesús de la Morena, socio del Despacho Garrigues, "la sociedad y el mercado demandan prácticas de sostenibilidad en las empresas públicas". A todo esto hay que sumarle el hecho de que esta misma semana se espera que quede aprobada la Ley de Economía Sostenible. Esta Ley, en su artículo 33, impone al Gobierno que toda empresa pública que dependa de la Administración General del Estado elabore informes que evalúen su sostenibilidad. Asimismo, los planes estratégicos de empresas púb

...